



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

NOTA DE PRENSA N° 029 - 2012-GR.CAJ/RENAMA

Pobladores de caserío de Tumbacucho denuncian contaminación de sus aguas

Por: Lorenz Paúl Díaz Chotón



Desde hace 15 días brota agua de color marrón claro de manantial de donde se obtiene el líquido elemento.

Ante la denuncia de un grupo de pobladores del caserío de Tumbacucho, de la Provincia de Hualgayoc Bambamarca sobre una posible contaminación de las aguas

que utilizan para su consumo diario, la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión Ambiental (RENAMA) conjuntamente con representantes de Autoridad Local del Agua (ALA), Fiscalía de Asuntos Ambientales del Ministerio Público, DESA (Dirección Ejecutiva de Salud Ambiental), representantes de la Municipalidad Provincial de Hualgayoc Bambamarca, el día 04 de los corrientes realizaron una inspección al manantial de donde la población se abastece de agua.

Al arribar a dicho caserío una nutrida concurrencia estaba esperando a la comitiva, a quienes se les manifestó que desde hace semanas el manantial denominado “**El Pescado**”, viene emanando aguas de color marrón, claro lo cual les ha generado un enorme problema debido a que no se puede consumir el agua por lo tanto deben caminar mas de 2 horas para obtener el líquido elemento.

La comitiva, encabezada por el Sub Gerente de Gestión y Medio Ambiente, Ing. Gilmer Muñoz Espinoza, se desplegó hasta el mencionado manantial conjuntamente con los pobladores usuarios.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

Al llegar al manantial se pudo constatar que, el agua se encontraba con cierto grado de turbidez, motivo por el cual personal especializado del ALA y DESA tomaron las muestras respectivas, las cuales serán analizadas en los laboratorios de las instituciones antes mencionadas para el análisis respectivo.

Al respecto el Ing. Gilmer Muñoz Espinoza mencionó: *“Estamos a la espera de los resultados de laboratorio de las muestras que han llevado los representantes de DESA y ALA para poder tomar las acciones pertinentes de tal manera que se pueda dar solución a esta problemática”*

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 05 de Abril de 2012.

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**